

Sheinbaum rinde protesta; éste es su primer discurso como presidenta de México: “Llegamos las mujeres a conducir el destino de nuestra nación”

La presidenta de México juró ante el Congreso de la Unión donde por primera vez hay 250 mujeres y 250 legisladores

Por **Mayte Baena**



México experimenta este 1 de octubre varios de los momentos más importantes de su historia, pues además de que por primera vez hay **una mujer como titular del Poder Ejecutivo Federal**, también se trata de la primera vez que un sexenio da inicio oficial antes. A partir de este momento, **Claudia Sheinbaum Pardo** es **presidenta Constitucional** luego de haber tomado protesta ante los integrantes del Poder Legislativo, uno que además está compuesto por 250 legisladoras y 250 legisladores, haciéndolo paritario.

La militante de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), cabe destacar, **tuvo complicaciones para llegar al Congreso** debido a la presencia de cientos de simpatizantes en las inmediaciones de su hogar; sin embargo, pese al ligero retraso, recibió la banda presidencial hecha a la medida por militares de la Secretaría de la Defensa Nacional (**Sedena**), y con ello, ella y su gabinete inician funciones hasta el 2030.

[Sheinbaum rinde protesta; éste es su primer discurso como presidenta de México: “Llegamos las mujeres a conducir el destino de nuestra nación” - Infobae](#)